



Der Anfang ist gemacht

Auch die nächsten zwei Jahre wird fleißig modernisiert. Für das Jahr 2019 sind die Wohnungen in der Reichenberger Straße 18 geplant. Die Bewohner der Reichenberger Straße 16 müssen sich noch bis nächstes Jahr gedulden. Genau wie in der Reichenberger Straße 12/14 ist aufgrund der Größe der Maßnahme die Fertigstellung in einem Jahr nicht möglich.

Der Wohnblock wird bereits eingerüstet und die Abbrucharbeiten sind in vollem Gange. Die Bewohner wurden vorübergehend in anderen Wohnungen untergebracht, da ein Bewohnen während der Arbeiten nicht möglich ist.



die ersten Mauern sind gefallen...



und bereits wieder aufgemauert

Ausbildung erfolgreich absolviert



Am 1. Februar 2019 hat unser ehemaliger Auszubildender Herr Christoph Vilsmeier seine Abschlussprüfung zum Immobilienkaufmann erfolgreich abgeschlossen. Wir gratulieren ganz herzlich.

Wir gratulieren zum 90. Geburtstag



▲ Marie Heggenberger (90)

Des weiteren gratulieren wir...



▲ Hans Blaschka (85)



▲ Ida Kain (85)



▲ Adelheid Bock (85)



▲ Erika Hann (75)



▲ Helena Lindner (80)



Der Frühling hält Einzug...



**Das Team der Baugenossenschaft
wünscht Ihnen ein frohes Osterfest.**